

**ABSTRAK**

**Nurul Hana (1710110215), “Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Di Masa Pandemi (Studi Kasus Pada Pembelajaran Tatap Muka Terbatas Di SMP Negeri 1 Welahan Jepara Tahun Ajaran 2021/2022)”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pelaksanaan pembelajaran tatap muka terbatas di SMPN 1 Welahan Jepara. (2) Upaya guru PAI dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada masa pandemi di SMPN 1 Welahan Jepara. (3) Faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada masa pandemi di SMPN 1 Welahan Jepara.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek penelitian yaitu kepala sekolah, guru PAI, dan peserta didik. Pengumpulan datanya menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Pelaksanaan pembelajaran tatap muka terbatas di SMPN 1 Welahan Jepara merupakan kebijakan dari kepala sekolah atas dasar surat keputusan bersama empat Menteri. Tahapan pembelajaran tatap muka terbatas dilaksanakan berdasarkan aspek perencanaan, proses, dan evaluasi. 2). Upaya guru PAI dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada masa pandemi di SMPN 1 Welahan Jepara yaitu: Pertama, penerapan strategi PAIKEM. Kedua, dengan penggunaan multimedia, siswa lebih mudah dalam memahami materi yang diajarkan. Ketiga, komunikasi yang efektif antara guru dengan siswa. Keempat, dengan tugas yang diberikan oleh pendidik, peserta didik menjadi lebih mandiri dan bertanggung jawab terhadap tugas yang diberikan. 3). Faktor yang mendukung dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada masa pandemi di SMPN 1 Welahan Jepara antara lain minat belajar siswa, kreativitas guru dalam mengajar, perhatian orang tua peserta didik, serta pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi. Sedangkan faktor yang menghambat dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pada masa pandemi diantaranya: kejenuhan, tidak adanya bimbingan belajar daring di rumah, dan waktu belajar di sekolah yang terbatas sehingga menyulitkan dalam memberikan motivasi belajar di situasi pandemi.

**Kata Kunci : *Guru Pendidikan Agama Islam, Motivasi Belajar, Pembelajaran Tatap Muka Terbatas***